



地域協働学校運営協議会だより

地域協働学校運営協議会代

+

第1回（5月6日）運営協議会会議の概要です。

■日 時 令和4年5月6日（金）15時30分～16時30分

■場 所 戸塚第三小学校 体育館・会議室

■出席者

1 自己紹介・委員紹介

2 地域協働学校運営協議会委員の委嘱

（校長）新型コロナウイルスの感染も、少しずつ減少している。連休明けにどうなるか心配なところ。子供たちは、コロナ禍でも、可能な事を実施してきた。歌を大声で歌えない、鍵盤ハーモニカを吹けないなどあったが、できる範囲で子供たちは頑張っていた。委員の皆様には、学校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。今年度も始まり、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

（委員）以前はPTAを長く、今は地域で民生委員をしています。住まいは学区内ですが、西戸山小学校、戸塚第二小学校に通うのに近く、同じマンションの中で3校に分かれて行く子供たちがいます。登校時は安全面の声かけをしています。先ほど危険な場所で話に出た、学童クラブもくもくの坂を下りていく場所ですが、娘が通っていた時も危ない場所でした。旧シチズンボウルも工事が始まり、早稲田通りも危ないのでよく見ていきたい。よろしくをお願いします。

3 代表挨拶

代表となり、戸三小の子供たちのために1年間頑張っていきたい。皆さまご協力をお願いいたします。

4 各支援部の活動について

<安全安心支援部>

- 昨年度は、1年間かけ地区別班を編制した。まだ集団登校はできないが、地区別班に分かれ一度集団下校をする。その際、地区の顔合わせをし、災害などいざという時の為に練習しておきたい。
- 今年度も、登下校で危険な所、気を付けた方がよい所など、情報交換をしていきたい。
- 茶道会館前、富士大学前を通る自動車、早稲田通りから学童クラブもくもくに入る道路で、一時

停止をしない自動車がが多く危険なので、子供たちの安全に配慮できるよう指導していきたい。

- 昨年度は戸三の子供たちが大きな事件や事故に巻き込まれずに過ごせたのは、ここでの情報交換のお陰である。引き続き教えていただきたい。

<学習支援部>

- コロナ感染も落ち着き、外部との繋がりができたらよい。
- 委員より、高田馬場西商店街のガラス店を紹介いただいた。高田馬場の町探検に出かけていけたらよい。
- 教育支援課より、ゲストティーチャーの支援をいただける話があった。カリキュラムを見直して、伝統芸能の方など、学校予算とは別にお呼びすることができると、検討していきたい。

<環境美化支援部>

- 今年は学童クラブと合同の夏の「打ち水」ができたらよい。週1回程度で夕方に子供たちと一緒にやりたい。
- 入学式に使用した鉢植えを教室に置き、残った鉢植えを花壇に植え替えて育てたい。
- 屋上ビオトープは工事が終わり、生き物が育てられる環境に整え、黒メダカなど入れたい。

5 学校の教育方針及び指導の重点について

- 新1年生が44名入学。2クラス。1年～3年生が2クラス。4年～6年生が1クラス。全児童数230人。昨年が218人で12人増。

- 教室配置を変更した。コロナ感染防止のため人数の多い4年・5年生は給食時2クラスに分かれて食べている。

1階 5年生（旧ランチルーム）

2階 1年生

3階 2年生、3年生

4階 4年生、6年生

このまま増えていくと、会議室も教室になる予定。

《資料参照》

主な教育課程と新型コロナウイルス感染防止のお願い

令和3年度学校評価集計結果

○前委員さんより、地域の方で子供たちにお礼を言いたいと連絡があり、来校された。
「車いすを押していたところ、低学年の児童から励ましの声かけをしてもらい、嬉しい気持ちになった。」とのこと。

6 今年度の教育活動及び年間予定 教務主任

資料参照

- ・変更 2年生遠足 5/6 → 5/27
(GW中、団体利用が不可のため)
- ・神田川ファンクラブ 5/26 結成式

7 その他 今年度の予定 (資料参照) 各委員より

- (委員) 今年度もよろしく申し上げます。子供たちがいろいろな行事や体験ができるよう祈ります。
- (委員) 戸三小の先生方の考え方、発想が素晴らしい。いつも子供たちのことを考え計画を立てられている。
- (委員) 同じ敷地内でよく顔を合わせているので、だいたいの様子は分かる。今年度もよろしく申し上げます。
- (委員) PTA会長になって2年目で、丁度1周して1年頑張らせていただきます。
- (委員) 今年度もよろしく申し上げます。
- (教諭) 今年度から生活指導主任です。来た早々で地域のことがまだ分からず、交通安全、不審者の話をしたが、今後も地域の方々、民生委員、児童相談所、警察などと連携を取っていききたい。
- (委員) 複数学年が2クラスになっていてびっくりした。クラス替えはあるのか。
- (校長) 今年、3年生がクラス替えした。今後増えていけば、場合によっては毎年クラス替えをする可能性もある。学校によっては毎年し

ているところもある。

(委員) クラス替えの時期は学校独自で決められるのか。

(校長) 学校独自で決められる。

○教育支援課 社会教育指導員より

- ・昨年度、運動会と展覧会を参観した。今年度は学校公開を計画されて、運動会、学芸会も楽しみ。
- ・このまま新型コロナウイルス感染の現状が落ち着いた状況でいてほしい。
- ・子供たちの元気で活動している姿を一番見たい。
- ・1年間通わせていただきます。よろしく願いたします。

・次回6月6日(月) 15:15~